



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Proyecta AMDA poco más de un millón de autos nuevos vendidos para 2021



De acuerdo a la proyección econométrica de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores, AMDA, la expectativa de venta de vehículos nuevos en el mercado interno para 2021, se ubica en 1'065,000 unidades, lo que significaría avance de 12.6% respecto a lo facturado en 2020. Sin embargo, los análisis hechos por los especialistas del organismo cúpula de las empresas comercializadoras de automotores, consideran que el factor más importante seguirá siendo la propagación y persistencia de COVID-19, considerando que en cuanto se logre implementar un programa exitoso de vacunación que permita contener el avance de la pandemia y con ello sus efectos negativos en la economía, se iniciará la recuperación en la demanda por parte del mercado interno. Señalan que, para mejorar el desarrollo del mercado automotor, es necesario se generen condiciones para recuperar la inversión y la generación de empleo.



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Habilita SEDEMA citas para realizar verificación vehicular

La Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) de la Ciudad de México, a través de la Dirección General de Calidad del Aire, informa que desde el día de ayer ya se encuentra en operación el sistema de citas para realizar la verificación vehicular, por lo que es posible programar el servicio para la semana del 18 al 23 de enero. El sistema permite realizar citas sólo por semana, debido a que constantemente se revisa la cantidad de Verificentros y líneas de verificación que están en operación, con la finalidad de reducir al máximo la posibilidad de agendar servicios en líneas de verificación que puedan estar fuera de servicio por descompostura, calibración o sanción administrativa. Es importante recordar que el servicio de verificación vehicular, correspondiente al primer semestre de 2021, inicia el lunes 18 de enero, con el propósito de dar el mantenimiento necesario a los sistemas y equipos utilizados durante el proceso de verificación vehicular, tanto los que se encuentran en los centros de verificación como los que se ubican en las instalaciones de la Sedema. Las citas se realizan en la página web: <http://189.240.89.19:8080/DVC/DVCCitas/>. Las y los conductores de los vehículos llevados a verificar deberán portar cubrebocas y sólo se permitirá el ingreso a una persona por automotor.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

La empresa global que más creció en la bolsa en 2020 es del sector automotriz

A nivel mundial NIO, el fabricante chino de vehículos eléctricos, es la acción con mejor desempeño en 2020, con más de 1,200 por ciento de rendimiento, al ir de 4 a 56 dólares por acción, llegando a una capitalización de mercado de más de 70,000 millones de dólares, señaló Eduardo Fusco Femiano, analista de eToro. "Su rentabilidad futura sigue siendo el principal objetivo de los inversionistas en un futuro próximo", aseguró Fusco.





COVID-19: México confirma, por primera vez, más 13,000 casos en un solo día

La Secretaría de Salud informó que los más de 10 meses de pandemia han dejado 1 millón 479,835 casos positivos y 129,987 muertes de personas a causa del coronavirus. Esta cifra de casos reportados en un solo día solo es superada por los 28,115 que se dieron a conocer el 5 de octubre cuando se cambió el registro debido a que se agregaron a las pruebas PCR, confirmaciones de contagios por asociación y dictaminación. Y en medio del repunte de la pandemia, se agregó otra vía de confirmación que son las pruebas de antígenos, con las que el Gobierno de la Ciudad de México se ha abocado a realizar test masivos. El reporte indica que 1,165 decesos a causa del virus SARS-CoV-2 se confirmaron en las últimas 24 horas, la cifra más alta desde el pasado 28 de noviembre cuando se informó de 1,217 fallecimientos. Con las últimas registradas, el país llegó a 129,987 muertes de personas que enfermaron de COVID-19.



INFORMACIÓN GENERAL

Nuevo León alcanza nueva cifra récord en hospitalizaciones por COVID-19

Nuevo León alcanzó el martes una nueva cifra récord de hospitalizaciones de pacientes con COVID-19, indicó este miércoles el gobernador Jaime Rodríguez, también conocido como 'El Bronco'. "Hoy, lamentablemente, tengo que informarles que hemos llegado a una nueva cifra récord de hospitalizaciones en NL, esta es la cifra más alta que hemos registrado en toda la pandemia desde que el virus llegó a nuestro Estado", puntualizó en su cuenta de Twitter. De acuerdo con los datos compartidos por el gobernador, hay un total de mil 717 personas hospitalizadas, con 392 pacientes con ventilación mecánica.



INFORMACIÓN GENERAL

Aún queda un duro camino por recorrer antes de derrotar al COVID-19: OMS

"Un puñado de países están viviendo realmente una transmisión increíblemente intensa", dijo Maria Van Kerkhove, responsable del equipo técnico sobre el nuevo COVID-19. Expertos de la Organización Mundial de la Salud (OMS) advirtieron el miércoles que por delante quedan seis meses de "duro, duro camino" antes de que las vacunas puedan invertir la tendencia y derrotar al coronavirus. La situación en muchos países es muy preocupante, y podría empeorar, declaró Maria Van Kerkhove, responsable del equipo técnico sobre el nuevo coronavirus.

Claudia Sheinbaum reconoce que la CDMX está en una situación difícil por la COVID-19

La Ciudad de México está viviendo una situación difícil por la emergencia sanitaria a causa del virus Sars-Cov-2, que provoca la enfermedad COVID-19, reconoció la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. La mandataria capitalina explicó que será el próximo viernes que informarán el estatus del semáforo epidemiológico en la entidad. De acuerdo con el último reporte que subió a sus redes sociales la jefa de Gobierno, en la Ciudad de México había 6 mil 373 hospitalizados por COVID-19, de los cuales mil 660 estaban intubados, según el corte al 4 de enero de 2021.

RECOMENDACIÓN



El incremento en el nivel de hospitalizaciones, ha provocado que en varios estados de la República Mexicana se esté incrementando la capacidad de camas para atender la pandemia. Es indispensable seguirnos cuidando y mantener las medidas sanitarias de sana distancia, uso correcto del cubrebocas, evitar reuniones sociales y utilizar gel desinfectante o lavar constantemente las manos.

*Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)